DECLARACIÓN A FAVOR DE LA ECOLOGÍA INTEGRAL

Nosotras, la Superiora General de la Congregación de las Hermanas Siervas del Corazón de María con los miembros de su Consejo y los miembros del Consejo Plenario optamos a favor de la ecología integral.

En consecuencia, cada superiora de la región apostólica se compromete con sus hermanas a identificar formas de cuidar nuestra relación con Dios, nuestra relación con los demás nuestra relación con nuestros hermanos y hermanas y con la creación.

Cada hermana está invitada a implicarse mediante acciones concretas al cuidado de nuestro planeta y el respeto por la vida y la dignidad de cada persona.

En solidaridad,
como Congregación religiosa,
optamos por un estilo de vida sencilla
que refleja nuestro compromiso por la ecología integral
y nuestra opción por los pobres.

Kathleen Mulchay, S.S.C.M. Superiora general

con los miembros de su Consejo y los miembros del Consejo Plenario

16 de julio de 2021